

Nachrichten aus dem Rathaus

Nr. 419 / 24.04.2015

Stadt Nürnberg
Presse- und
Informationsamt

Nürnberg hat mehr als 500 000 Einwohner

In Nürnberg leben über eine halbe Million Menschen. Für das dritte Quartal 2014, also Stand 30. September 2014, hat das Landesamt für Statistik eine Einwohnerzahl von 500 096 für Nürnberg veröffentlicht. Diese Zahl kommt durch eine Fortschreibung der Bevölkerungszahlen durch das Landesamt aufgrund der Ergebnisse des Zensus 2011 zustande. Der Nürnberger Stadtkämmerer Harald Riedel betont, dass die vom Landesamt fortgeschriebene Zahl wichtige Rechtsfolgen hat, und zeigte sich deshalb erleichtert: „Die Überschreitung der 500 000er-Grenze ist für die Finanzen der Stadt ein wichtiger Schritt.“

Für den selben Stichtag 30. September 2014 hatte sich im Melderegister der Stadt ein Stand von 515 526 Personen ergeben, die mit Hauptwohnsitz in Nürnberg gemeldet waren, also wesentlich mehr. Ende März 2015 waren in der Stadt schon 518 273 Personen mit Hauptwohnsitz gemeldet. Das bedeutet, dass auch die Zensusfortschreibungs-Zahl weiter steigen wird, also nachhaltig über 500 000 bleibt. Das Nürnberger Amt für Stadtforschung und Statistik weist auch jetzt wieder darauf hin, dass die Stadt Nürnberg sich bei allen Planungsfragen auf die (höheren) Melderegisterzahlen stützen muss, weil diese verlässlicher sind als die Fortschreibung der Zensuszahlen, die ja durch eine Schätzung zustande gekommen sind. let

Leitung:
Dr. Siegfried Zelnhefer

Fünferplatz 2
90403 Nürnberg
www.presse.nuernberg.de